

Futuro de Coalición en manos del PUSC

Temas éticos limitan alianza entre todos

Cuando se aclare el ganador de la lucha de tendencias a lo interno del PUSC, se definirá el camino que tomará la coalición política opositora.

Si el grupo Convergencia Calderonista toma el control, la agrupación rojazul se unirá con Otto Guevara y el Movimiento Libertario.

No obstante, si la tendencia Renacer Socialcristiano se impone en esa lucha, el PUSC se acercará más bien al PAC y dejará de lado al calderonismo y a los libertarios.

En ese sentido, el futuro de la Coalición está en manos del PUSC.

Por cierto, este 10 de noviembre se empezará a dilucidar el panorama cuando los socialcristianos se reúnan para discutir las reglas básicas de las elecciones distritales y de la convención interna.

Al respecto, las tendencias lucharán por ganar la mayor can-

tividad de assembleístas, y de esta forma lograr la mayoría que les permita dirigir el partido hacia donde quieran.

“Antes de dar un paso hacia fuera, hay que resolver el tema interno, ya que el partido se moverá en conjunto hacia un solo lado”, indicó Pedro Muñoz, precandidato del PUSC.

En las últimas semanas Muñoz y Roberto Suñol, también aspirantes a la presidencia, se han estado reuniendo con sus homólogos del PAC, Juan Carlos Mendoza y Luis Guillermo Solís, con el objetivo de sentar las bases de un esfuerzo opositor.

A ellos los une el deseo de evitar un tercer mandato del PLN en el Gobierno, así como su oposición al calderonismo tradicional.

Sobre el tema, Muñoz ha manifestado que “el expresidente Rafael Angel Calderón debería retirarse no solo del PUSC, sino también de la política”.

Los representantes rojamari-

llos señalan a Calderón y a Guevara por cuestiones éticas en la política, las cuales los hacen incompatibles para conformar una coalición con el PAC, o sea una unión de varios partidos bajo una misma bandera, nombre y programa de gobierno.

El último ejemplo exitoso de una alianza política se dio en 1978, cuando Rodrigo Carazo fue elegido presidente de la República, dando paso después a lo que sería el PUSC.

Precisamente por esa razón, el exmandatario Calderón confía en que antes de cerrarse el periodo de inscripción para las próximas elecciones, se logrará aglutinar a todas las fuerzas de oposición.

“La coalición debe hacerse sin exclusiones, bajo un proyecto ideológico común”, indicó Calderón.

Esteban Arrieta
earrieta@larepublica.net

FIRME EN LA CIMA

Desde hace más de un año el PLN se mantiene como el partido más importante en el país. Debido a esta razón, las agrupaciones políticas opositoras hacen esfuerzos para conformar una alianza (cifras en porcentaje muestran apoyo popular).

PARTIDO	APOYO
Ninguno	38
PLN	33
PUSC	12
PAC	5
Libertario	4
PASE	1